

Ab 13 Uhr gibt's Essen!

Kindertreff Neuwiedenthal feierte ersten Geburtstag

INA BERTH, NEUWIEDENTHAL

Die beiden Achtjährigen Muhammet und Rohan lieben das Fußballtraining über alles. Lorik (11) schätzt das Mitmach-Labor für junge Naturforscher, Rajika und Nurcan (beide 10) üben sich als Tänzerinnen. Die jungen Stadtteilbewohner kommen fast täglich in den Kindertreff Neuwiedenthal, der mit einem Sommerfest sein einjähriges Bestehen feierte. Hauptakteure waren die rund 40 Kinder im Alter zwischen fünf und elf Jahren, die hier jeden Nachmittag in der Woche kostenlos betreut werden. Aus Liedern, Tänzen und Zaubertricks boten sie ein buntes Programm für die Zuschauer aus der

Nachbarschaft.

„Es ist nur schade, dass nicht mehr Eltern gekommen sind“, meinte Janet Hamani, die ihre beiden Söhne in dem Kindertreff am Rehrstieg in guten Händen weiß. „Am liebsten würden meine Jungs ja gleich früh nach dem Aufstehen hierher kommen.“

Doch der Treff, der von der Stiftung Mittagskinder finanziert wird, öffnet erst um 13 Uhr. „Unser Team von Hauswirtschaftskräften bereitet dann gemeinsam mit den Kindern ein gesundes Mittagessen zu. Anschließend stehen unter sozialpädagogischer Anleitung Spielspaß, Ausflüge und Hausaufgabenhilfe auf dem Programm“, sagt Susann Grünwald-Aschenbrenner, Vor-

stands-

sitzende der Stiftung Mittagskinder:

Besondere Höhepunkte für die Kids waren im ersten Jahr ein

Fußballtraining beim HSV, ein Ausflug zum Tierpark Hagenbeck und ein Zirkusschulprojekt.

„Für den Zirkus haben die Kinder richtig Feuer gefangen und selbst eine Jonglier- und eine Zaubergruppe gegründet“, berichtet Einrichtungsleiterin Anna Kim stolz.

Ihr Fazit nach einem Jahr vor Ort: „Mittlerweile hat sich eine



Zu den begeisterten Geburtstagsgästen im Kindertreff Neuwiedenthal gehörten auch Danjuma (8), Theo (9), Maximilian (8) und Yasin (9, v. l.).

Foto: ib

festen Kindergruppe gebildet, mit der man richtig gut arbeiten kann. So bauen wir gerade einen Chor auf und üben für einen Vorlesewettbewerb.“

Die Stiftung Mittagskinder, die den Treff durch Spenden finanziert, freut sich jederzeit über Unterstützung. Weitere Informationen im Internet unter www.stiftung-mittagskinder.de.